



Saludos a toda la comunidad unimetana.

Saludos, en las reuniones de Consejo Académico y Consejo Superior seguimos presentando ajustes que permitan tener opciones de formación que respondan a las necesidades nacionales y globales, la Decana de Ingeniería presentó el informe de la Comisión de Evaluación del SAIC, donde indican que la valoración de lo que se ha realizado hasta ahora es POSITIVA. Seguimos avanzando hacia la certificación europea de las carreras de Ingeniería. También se aprobaron dos nuevas carreras técnicas en Ingeniería a ser evaluadas por el CNU. Con esto se cumplirían 5 técnicos y 4 carreras, a la espera de aprobación por parte del ente gubernamental.

El Consejo Superior se orientó a informar sobre aspectos relacionados con los estudiantes. La Rectora invitó a Gustavo Bohórquez, quien fue alumno becado por Digitel, quien se graduó de ingeniero con el honor "Suma Cum Laude" y hoy trabaja en esa empresa. Gustavo resalta la oportunidad que le dio la UNIMET para cumplir sus sueños. También Manuela Garantón fue invitada como miembro de la delegación de Hmun, para contarle a los miembros del Consejo Superior, la participación de la Unimet en el Modelo de las Naciones Unidas de Harvard, quienes por segundo año consecutivo obtuvieron el premio a la mejor delegación y mejor delegación internacional, algo inédito en este modelo. Por otro lado, se presentaron los resultados de la Feria de Empleos y Pasantías donde 92 empresas ofertaron más de 10.000 propuestas a los estudiantes. En el área deportiva nuestros estudiantes participaron en eventos como El Mundialito y las Metro Olimpiadas, que agruparon a más de 420 unimetanos en eventos diversos, así como la inauguración de las Canchas de Fútbol de grama artificial, la cual además será sede de la Fundación Real Madrid. Esto junto a las selecciones y el gimnasio permite que más de 1.000 alumnos este involucrados en actividades deportivas. Cerramos este T2 con grandes expectativas académicas y de vida universitaria.

Felices Vacaciones

Luis Santiago Perera
Secretario General

Reunión ordinaria N°573 del Consejo Académico

En la reunión ordinaria N°573 del Consejo Académico, realizada el 7 de marzo de 2024, se trataron, entre otros, los siguientes puntos:

- ▶ Se aprobó la propuesta de creación de dos nuevas carreras técnicas: TSU en Desarrollo de Sistemas Inteligentes y TSU en Energías Renovables.
- ▶ Se aprobó la oferta académica de extensión para el T3.
- ▶ Se emitió opinión favorable de designar la Sala de juicio con el nombre de Rogelio Pérez Perdomo.
- ▶ Se aprobó la propuesta de creación de la asignatura electiva Introducción a la realidad virtual.
- ▶ Se aprobó el ajuste de las prelacones de las siguientes asignaturas de la carrera de Derecho: BPTEJ18 Sociología jurídica estará prelada por BPTEJ00 Análisis Jurídico; BPTEJ21 Introducción al análisis económico del derecho, por 90 créditos y BPTEJ09 Garantías por BPTEJ08 Contratación.
- ▶ Se aprobó el Reglamento interno Mundo X.

Reunión ordinaria N°426 del Consejo Superior

En la reunión ordinaria N°426 del Consejo Superior, realizada el 18 de marzo de 2024, se trataron, entre otros, los siguientes puntos:

- ▶ Se aprobó un ajuste de la matrícula de pregrado y postgrado: cada asignatura tendrá un costo mensual de 110 \$ en pregrado y 120 \$ en postgrado.
- ▶ Se aprobaron los resultados financieros de febrero.

